
　日本共産党は、東葉高速線の利益を運賃値下げに回すべきと求めています。 同時に東葉高速
線が抱える有利子負債については、後から開通したつくばエクスプレスのように無利子負債へ切
り替えるように国へ求めています。
　八千代市議会では、これまで何度も提案や指摘を行ってきました。 本年３月議会では市独自の
通学定期代補助事業の実施を提案、 ６月議会では、直近に控えている株主総会で服部市長が
株主として、運賃値下げを提案するべきと求めました。
　また、過去には東葉高速線の純利益が運賃値下げへ回されず、負債の繰上返済に回されてい
る実態についても指摘しています。
　日本共産党は、高すぎる東葉高速線の運賃値下げ実現に向けて、引き続き粘り強く頑張ります。

日本共産党は運賃値下げを求めていきます

　東葉高速鉄道株式会社は２０２３年６月２０日、２０２２年度決算を発表しました。その内容は、コ
ロナ禍で減少していた年間輸送人員が前年度比１４．１％増の５，０６７万６千人、運輸収入１４２億
２百万円まで回復、１３期連続で経常利益及び純利益を計上しています。
　しかしながら長期債務残高は約２，２９７億円、その大部分が有利子負債であり、大きな不安要
素になっています。
※参考：「表：東葉高速決算データ２０１７－２０２２」
　また、６月２３日には、株主総会が開催され、
今後の安全の確保、コロナの影響や物価上
昇について、 多額の有利子負債によって債
務超過の状態であることなどが報告されま
した。

２０２２年度決算が発表される

　東葉高速線の高すぎる運賃は、近隣の鉄道運賃と比較しても非常に高く、 東葉高速線沿線の
住民や地域を訪れる利用者にとって大きな負担になっています。
　２０２２年１０月には、
東葉高速線とともに
日本一高いと揶揄さ
れていた北総線の運
賃値下げが現実のも
のとなり、東葉高速線
の運賃値下げは、 よ
り切実な課題になっ
ています。
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